

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Banque CBH nomme Enid Yip au poste de CEO de CBH Asia

Genève, le 4 novembre 2024 – Le groupe bancaire suisse CBH Compagnie Bancaire Helvétique annonce la nomination d'Enid Yip en tant que nouvelle CEO de sa filiale CBH Asia. Mme Yip dirigera également le Comité régional Asie. Basée à Hong Kong, CBH Asia est un élément clé de la stratégie du Groupe visant à étendre sa présence dans la région.

Parallèlement, Patrick Wong, qui supervisait les activités en Asie depuis 2017, a été nommé Deputy CEO. M. Wong continuera à gérer les Opérations, la Réglementation et le Compliance, ainsi que l'Informatique, tandis que Mme Yip se concentrera sur l'amélioration de l'offre client et le développement commercial, conformément à la stratégie à long terme du Groupe pour l'Asie. Grâce à son approche entrepreneuriale et à son offre d'investissement exclusive et personnalisée, CBH Asia offre des avantages indéniables aux clients et aux gestionnaires de la région.

Dirigeante chevronnée, Mme Yip apporte plus de 25 ans d'expérience réussie dans la croissance d'institutions de gestion de patrimoine en Asie. Elle a récemment travaillé pour LGT. Auparavant, elle a été membre du Conseil d'administration de la banque J. Safra Sarasin, dont elle a été Directrice générale pour l'Asie et a supervisé l'expansion de la banque dans la région. Au début de sa carrière, Mme Yip a occupé divers postes à responsabilité dans le secteur de la banque privée.

Simon Benhamou, Chief Executive Officer de CBH déclare : « Nous sommes ravis d'accueillir une personne du calibre d'Enid à la tête de CBH Asia. Sa grande expérience et son leadership seront déterminants pour la poursuite de notre croissance sur les principaux marchés asiatiques. Nos collaborateurs sont notre plus grande force et, grâce à l'engagement sans faille d'Enid en faveur de nos valeurs essentielles que sont l'esprit d'entreprise et le travail d'équipe, nous sommes convaincus qu'elle contribuera à la réussite de CBH Asia. Nous adressons nos meilleurs vœux de succès à Enid à l'occasion de sa nomination. »

Mme Yip déclare : « Je suis très heureuse de rejoindre un Groupe qui favorise un environnement de travail où nous pouvons obtenir des résultats solides en poursuivant l'excellence avec créativité. Je suis ravie de contribuer à étendre la présence de CBH dans la région, en m'appuyant sur notre expertise tout en restant fidèle à notre vision à long terme de création de valeur ajoutée pour nos clients et partenaires. »

À propos de CBH | Compagnie Bancaire Helvétique

CBH Compagnie Bancaire Helvétique est un groupe bancaire familial diversifié fondé en 1975. Avec son siège social à Genève, le Groupe emploie actuellement près de 309 professionnels répartis sur 10 sites dans le monde. Au 31 décembre 2023, les avoirs de la clientèle s'élevaient à CHF 14.3 milliards et le ratio Tier 1 à 43%, faisant de la Banque l'un des établissements bancaires les mieux capitalisés de Suisse par rapport à ses pairs.

Le Groupe CBH propose des services de gestion de fortune à des clients privés et institutionnels, ainsi que plusieurs secteurs d'activité complémentaires, notamment les solutions de Family Office, les services de structuration d'actifs, l'expertise exclusive Private Markets, ainsi que des solutions sur mesure de services bancaires quotidiens et de cartes.

Contacts médias :

Nathalie Bijlenga | +41 22 839 01 00 | communication@cbhbank.com
Citigate Dewe Rogerson | CBH@citigatedewerogerson.com